



MANGA IM JURAWIKI

19. - 21. September 2007
EDV-Gerichtstag in Saarbrücken

findet zum 16. mal statt

Dieses Jahr wird dort im Rahmen der **freien juristischen Internetprojekte** ein besonderes Projekt präsentiert. In Zusammenarbeit mit **JuraWiki** (der freien Kommunikations- und Kooperationsplattform für Juristen und juristisch Interessierte im Web) entsteht ein **Manga**.

Die Geschichte des Mangas verfolgt das Jurastudium der jungen Cecil, die mit den **typischen Problemen eines Studienanfängers** in der heutigen Zeit zu kämpfen hat. Dies ist durchaus auch als Hilfestellung für junge Leute gedacht, soll aber in erster Linie unterhalten.

Ihr seid herzlich dazu eingeladen,
nach Saarbrücken zu kommen.
Wir freuen uns auf euch!



Informationen zum Stand des Mangas
und Neuigkeiten erfahrt ihr auf
www.cecil-manga.de.vu

In Kooperation mit

JuraWiki.de